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投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称 

及人员姓名 
线上参与公司 2022年度网上业绩说明会的全体投资者 

时间 2023年 5 月 12 日 15:00-17:00 

地点 价值在线（www.ir-online.cn）网络互动 

上市公司接 

待人员姓名 

董事长、总经理：黄自伟先生 

副总经理、董事会秘书：曹洪伟先生 

独立董事：张青先生 

财务总监：崔保航先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

问题 1、16 日解禁后对股价的影响 

答:一般说来，因供应量增加，可能会有所下降。但是

还要考虑二级市场当时情况，所以涨跌不确定。实际二级市

场反映也如此，有涨有跌。 

问题 2、请问公司智能驾驶现在什么情况  

答:已经应用于公司单轨吊产品中。 

问题 3、请问公司今年利润会大幅增长吗  

答:公司努力做好生产经营，希望进一步提升利润，请

及时关注公司的相关公告。谢谢你对公司的关心。 

问题 4、公司股价一直低迷你们就没想提振信心吗  

答:公司股价受多重因素影响！公司非常重视股价情



况，也希望公司股价有所表现。为此公司一方面加强管控，

降低成本，努力搞好经营，提高经营业绩；另一方面加强与

投资者沟通，提高二级市场对公司的认知度，希望经过多方

面努力，有助于股价的提升。 

问题 5、请问单轨吊建设进度如何？现生产能力多少？

市场需求如何？订单多少？  

答:目前单轨吊项目建设进展顺利，按计划进行中。现

生产能力在 100 台套以上，市场需求较大，陆续有订单签

订。 

问题 6、一季度同比利润降低，二季度有应对措施吗？

 答:加大市场开拓力度，积极争取订单。 

问题 7、公司最近经营情况如何？有那些新增长点？长

春师凯是否运营正常？  

答:经营情况正常，生产销售已经基本恢复。长春师凯

运营正常，正在抢抓订单，加班加点生产。 

问题 8、2022 年公司每 10 股进行 1.35 元分红，对公

司现金流有影响吗  

答:公司现金流充裕，能够满足生产和建设需要。 

问题 9、请详谈今年一季度比去年同期下降原因。去年

一季度军工停产，今年一季度军工在产，且矿山这块生产也

不错，为何今年一季度利润不升反降？  

答:你好，主要原因是受突发因素及居家办公的影响，

一季度煤矿招投标主要在 3 月中下旬开始，相关业绩会在

二季度体现，23 年一季度的收入主要是去年第四季度未完

成的订单，谢谢你对公司的关心。 

问题 10、去年公司利润下降，今年有什么补救措施吗

 答:进一步加大市场开拓力度，提高市场订单量；加强

成本费用管控，提升产品质量，强化公司核心竞争力，希望

全年效益有所上升。 



问题 11、请问公司除了单轨吊产品市场较好外，还有

没有别的畅销产品？军工产品如何？谢谢。  

答:公司智慧矿山产品销售量较好，军工产品正在争取

新的订单。 

问题 12、2023 年子公司师凯科技预计盈亏 

答:应该不会亏损，具体业绩情况，请关注公司的业绩

披露情况。谢谢你对公司的关心。 

问题 13、加強投资者沟通，交易量这么低股民都不关

注贵公司怎提振信心  

答:确实这是一个问题，需要努力解决！大家共同努力，

提升交易量。 

问题 14、一年多以来公司股价一直在 6 元上下徘徊，

请问贵公司有没有觉得市场上低估了贵公司股价。如果低

估了股价，公司又不缺钱，为什么不回购公司股票以提振市

场信心。 

答:谢谢您的建议，公司会考虑的。 

问题 15、请问贵公司的技术水平在同行业中是处于什

么位置  

答:公司智慧矿山方面特别是顶板监控及智能辅助运

输处于领先，公司常规手持式和移动式导弹制导方面具有

先进性。 

问题 16、公司生产新零售自助设备如何？有销售吗？

氢能源有量产吗 

答:公司新零售自助设备生产线尚在完善中，还未实现

销售。氢能源电池没有量产。 

问题 17、今年北京富华还亏损吗？业绩对赌能实现吗 

答:富华公司在努力做好自己的生产经营；业绩承诺到

2025年才到期，谢谢你对公司的关心。 

问题 18、国家发改委年初发布煤矿安全产品技术改造



从 2023 年到 2025 年有 3 年的补助，请问贵公司有没有得

到这个补助。  

答:公司正在积极办理相关手续中，谢谢你对公司的关

心。 

问题 19、公司富华宇祺进行的矿用 AI 智能视频分析系

统的研发现在有产品了吗  

答:公司 AI 智能视频分析系统开发基本完成，已计划

试验局阶段。 

问题 20、公司在研发方面投入如何？是否有新的技术

领先的研发项目立项？ 

答:请详阅公司 2022年度报告，其中有叙述。 

问题 21、我觉得公司的发展方向是国家大力支持和扶

持的，就觉得公司在宣传自己的产品，宣传公司形象方便做

的不够。希望公司在这方面加强力度，也希望董秘能及时回

复投资者的问题，让投资者心理踏实。  

答:谢谢您对公司的关心。目前公司行业确实处于风口

上，公司将抓住机会，努力经营，提高效益。同时，公司也

要加强宣传，提高认知度 强化公司资本市场形象。 

问题 22、请问贵公司和华为进行了哪些方便的合作?到

目前为止合作的效益怎么样？  

答:公司主要是和华为在智慧矿山方面特别是矿井 5G

方面，进行业务技术合作。到目前为止合作顺利，产生了一

定的效益，具体经济效益没有单独核算过。 

问题 23、 公司有没有回购股票对重点员工进行股权

激励措施 

答:公司已经进行过一次股权激励。目前公司正在考虑

对部分核心员工特别是重点子公司进行激励，但未必一定

采取回购股票激励形式，可以考虑多种形式。 

问题 24、请问贵公司今年的业绩会比去年好吗？  



答:公司努力搞好生产经营，争取实现更好的经济效

益，回报股东！ 

问题 25、粗略估计今年公司利润能 2 亿吗？多少年来

股价一直徘徊 6 元左右，股价严重不实。想一下办法提高

股价回报投资人。 

答:今年公司利润尚不能准确预测，请随时关注公司的

信息披露。公司股价确实不尽人意，公司也着急，一直在努

力。希望您也提个好建议。 

问题 26、请问公司参股的基金投资了哪些企业？投资

业绩如何？参股的恒天领锐去年和一季度亏损较大，原因

何在？今年扭亏吗？谢谢。  

答:公司参股的西安鲁信基金截至目前共投资了四家

企业。已经退出两家，实现增值 50%以上。尚有两家未退出，

其中一家正在进行 ipo 申报。恒天领锐一季度已经开始盈

利。 

问题 27、公司说明会这么冷清没几人关注贵公司有什

么措施提振信心 

答:感谢您关注公司，我们共同努力。 

问题 28、现在各个银行都在降息，非常感谢贵公司大

比例分红。希望一年比一年好。我们作为公司的投资者，希

望年年有分红。  

答:公司一直重视股东的回报！这是我们应该做的。 

问题 29、公司如果加强市值管理？如何提高公司业

绩？  

答:市值管理确实是一项重要工作。我们也一直在研

究，如何在合法合规基础上，进行高效的市值管理，至目前

为止，效果尚需要加强。希望您能提个好的建议！公司在业

绩方面，一直在努力，目前正在做的是尽快扩大主要产品的

产能，加大市场开拓力度。 



问题 30、公司投标如果中标了，希望及时公告。多公

告公司的好消息，对股价的提升应该会有帮助。  

答:谢谢您的建议！ 

问题 31、今年流浪地球 2 上映，徐工集团提供了很多

拍摄道具，让徐工集团在影迷中获得关注，贵公司是否考虑

在年轻人比较关注的地方启用新的宣传方式，让更多人关

注到贵公司  

答:谢谢您的建议，我们会重视的。 

问题 32、希望公司加强公司市值管理，对大家都好 

答:谢谢您的建议。 

附件清单 无 

日期 2023年 5 月 12日 

 


